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Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 05.12.2019 

 

Kurztitel  
 
Jährliche Personalversammlung 

 

 
Jedes Jahr zur selben Jahreszeit wird in der LH Magdeburg eine Personalversammlung 
durchgeführt. Soweit so gut! Auch die Fraktionen erlangen darüber Kenntnis, auch wenn 
offenbar nicht schlussendlich Klarheit darüber herrscht, wie ernst diese über das hauseigene 
eMail-Programm groupwise gegebene Mitteilung gemeint ist. Denn bereits in 
vorangegangenen Jahren teilte mir der Oberbürgermeister mit, dass ein Erscheinen von 
Stadträt*innen (oder doch zumindest meiner Person) nicht erwünscht und zugelassen sei. 
Eine Antwort der – nach meinem Empfinden – eigentlichen Einladerin, der 
Gesamtpersonalratsvorsitzenden, blieb leider – wie zumeist sonst auch – unbeantwortet. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Sind Stadtratsmitglieder zur Personalversammlung zugelassen, wo sie ja 
schließlich u.a. auch die Aufgabe der Überwachung der Verwaltung 
innehaben sollen und sehr wohl über den Stellenplan entscheiden müssen? 
 

2. Was waren Schwerpunkte der letzten Personalversammlung, worüber sollte 
der Stadtrat in Kenntnis gesetzt sein? 

 
3. Ist es richtig, dass dabei der unglaubliche Daten-Clash in den Bürgerbüros 

eine besondere Rolle gespielt hat? Was waren die konkreten Gründe dafür? 
 

4. Ist es weiterhin richtig, dass Mitarbeiter*innen der Stadtverwaltung teilweise 
sehr emotional bis aggressiv über ihre Überlastung gesprochen haben, weil 
zahlreiche Stellen über geraume Zeit einfach nicht besetzt werden, was 
zwangsläufig – ähnlich einem Teufelskreis – zu weiteren Überlastungen 
führen muss? 

 
5. Was waren Ihre konkreten Antworten/Lösungen darauf? 

 
6. Ist es ferner richtig, dass aktuell – wenn alles gut läuft – ein 

Stellenbesetzungsverfahren in der LH MD 234 Tage dauert und quasi als 
Rationalisierungsvorhaben geplant ist, dies nach Mglk. auf 164 Tage zu 
reduzieren? 

 
7. Wann wird wo die nächste Personalversammlung stattfinden? Wer darf dabei 

sein? 
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Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme sowie Befassung 
der Kommunalaufsicht mit dieser grundsätzlichen Fragestellung. 
 
 
 
 
Oliver Müller 
Stadtrat 
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